



Hier geht's rund: Das Karussell lockte vor allem die Kinder an.



Gut beschäftigt: Sterntaler hatte die Kinder zum Basteln eingeladen, außerdem gab es beim Jahrmarkt ein abwechslungsreiches Programm.

Positiv: Neuer Standort für den Wahrenholzer Jahrmarkt lockt

Mehr Aussteller, mehr Besucher: Gemeinderat als Veranstalter ist zufrieden

Wahrenholz (bau). Der Jahrmarkt in Wahrenholz hatte vieles zu bieten: ein Landfrauen-Café, Basteln für Kinder, Fahrgeschäfte, Blumen- und Antiquitätenverkaufsstände und viele Süßwarenstände.

„Wir sind sehr froh über die positive Resonanz“, berichtete Uta Germer aus dem

Gemeinderat, „denn wir wussten nicht, wie der neue Standort angenommen wird.“ Die Jahre zuvor fand der Jahrmarkt in der Dorfmitte statt und zog viele Absperrungen und Umleitungen nach sich, nun auf dem Schützenplatzgelände ist weniger Verkehr und somit eine kinderfreundlichere Umgebung.

Und der Freitag hatte auch

viel Programm zu bieten, welches durch die Gemeinderatsmitglieder Germer und Anja Sterntaler organisiert wurde: Die Sterntaler boten Basteln für Kinder an und der DRK-Kira-Chor Wahrenholz sowie die Seniorenboys, der Spielmannszug und der Männerchor präsentierten ihre Musik.

Unterstützt wurden die

Gemeinderatsmitglieder durch die Gemeindefreunde, die zuvor den Saal besucherfreundlich hergerichtet hatten. „Wir sind sehr froh, dass der Jahrmarkt besser als in den Vorjahren angenommen wurde“, so Schulz, die gleich nach vorne blickte: „Nun können wir über eine Erweiterung für das nächste Jahr nachdenken.“

AZ INFO

Programm am Sonntag

- Ab 13 Uhr gemütliches Bummeln über die Festmelle
- Kinderkarussell, Autoscooter, Bungee Jumping, Zuckerbuden, Los- und Wurfbude, Spielwagen
- Imbisswagen, Bratwurstbude, Räucherfisch, Bierwagen
- Kinderschminken, Sommerblumen
- Landfrauencafé